

食を通じた国際交流

台湾メニュー給食



12/6
下高津小

ルーローハン、タージーパイなど、おいしい台湾メニューを味わいながら交流都市の台湾・台南市について学びました。

天童市からおいしい贈り物

ラ・フランスを霞ケ岡保育所へ



12/8

観光物産交流協定を結んでいる天童市から、みずみずしくて甘いラ・フランスが届き、子どもたちも喜んでいました。

アニメを活用したまちづくり

グリフォン像を設置



12/15~
土浦亀城ライオンズクラブ寄贈

寄贈を受けた機動警察パトレイバーのグリフォン像を本庁舎に設置。また、グリフォンのマンホールカードも配布しています。

歴史遺産を守っていく

歴史的風致維持向上計画認定



12/19
上高津貝塚や旧茨城県立土浦中学校本館など、本市の大切な歴史遺産を市民の皆さんと一緒に守り続けていきます。

TX土浦延伸の早期実現へ

駅頭キャンペーン



12/21
TX土浦延伸の早期実現に向けて、土浦駅で、キャンペーン活動を行いました。今後も引き続き、活動に取り組んでいきます。

商店街を明るく元気に！

中心市街地商店街シャッターアート



12/28
街を彩るシャッターアート。今回は、常総学院高校美術部の皆さんが、つちまるや帆曳船をダイナミックに描きました。

市長コラム 令和6年能登半島地震災害義援金の募金箱を設置しています

1月1日に発生した能登半島地震により、お亡くなりになられた方々と、そのご家族の皆さま方に深く哀悼の意を表するとともに、被災された皆さまに心からお見舞い申し上げます。

本市では、地震発生直後より県内市町村と連携し、給水車や職員の派遣を随時行っています。また、市役所、各中学校地区コミュニティセンターなど、14か所に義援金募金箱を設置しています。皆さまの温かいご支援をよろしくお願いいたします。



応援中♪

日本全国ご当地対抗 フードロス削減
「捨てたもんじゃない!™」グルメグランプリ

茨城 皮ごと！ レンコンと白菜のペペロン炒め

47都道府県のご当地食材を無駄なく使い切るレシピを開発し、一般投票の中からNo.1グルメを決定します。投票は2月29日(木)までです。ぜひ、投票をお願いします。

投票は右のQRコードから▶

各情報はこちらからご覧いただけます。

土浦市公式HP



土浦市公式SNS



- X
- LINE
- Facebook
- Instagram
- YouTube